

JOSÉ MIGUEL NÚÑEZ, SDB, EN "PALABRAS AL OÍDO" EN ESTA ENTREGA NÚM. 50 NOS RELATA UN VERDADERO HECHO "DIOS PROVEERÁ"

Ángel León



Que verdadero es este decir "Dios proveerá" que, se convierte en un verdadero hecho en la mayoría de las ocasiones, cuando queremos o vamos a realizar algo y con nuestra fe arraigada en nuestros corazones, nos confiamos a Dios, nuestro Señor, el Creador y el Gran Ordenador del mundo entero y nos encomendamos en muchas ocasiones y cuando lo que nos proponemos hacer es beneficioso para nuestras almas y con esa gran fe, decimos "Dios proveerá" y la segunda definición de este verbo "proveer", en el diccionario de la Lengua Española dice textualmente: **2.** tr. Suministrar o facilitar lo necesario o conveniente para un fin. *Proveer de víveres una plaza. Proveer a alguien*

de ropa, de libros. U. t. c. prnl. Que, bien podría decir ¿Por qué no?, proveer a los pobres de alimentos también...

Y ahora que estamos llegando al segundo domingo de adviento, por ejemplo no estaría mal, encomendarle a Dios que nuestros corazones, sean más generosos y en las medidas de nuestras posibilidades "proveamos" con nuestra ayuda solidaria, en las distintas campañas de Navidad que, en este mes se ponen en marcha y se me viene a mi a la cabeza, dos campañas: La Campaña Navideña de mi querida Hermandad Sacramental de Los Gitanos "Operación Kg. De alimento" que consiste en depositar a los pies de la milagrosa imagen de Santa Ángela de la Cruz que, tanto bien hizo en vida y que continúan haciéndolo hoy en día, lo que supone su "gran legado": Las Hermanas de la Compañía de la Cruz, extendidas por el mundo entero. Yo desde aquí, os propongo que colaboréis en esta campaña, depositando lo antes posible por lo menos "1 Kg." de alimentos básicos, no perecederos, o de productos navideños, para que una vez concluida la campaña, los miembros de la bolsa de Acción Social de esta hermandad lo repartirán a personas necesitadas. Si no quiere ir cargado, deposite un donativo que menos de 2 € en el sepillo de esa capilla, en el Templo Santuario de Jesús de la Salud y Sta. María de las Angustias Coronada, en la c/ Verónica, s/n. de Sevilla, así puede aprovechar el momento, para orar y dar las gracias a Dios Padre, en el Sagrario y besar el pié de Jesús de la Salud y rezar un poquito admirando a la Stma. Virgen de la Angustias y como no a Santa Ángela de la Cruz... Otra idea maravillosa te puedes acercar a la Basílica de María Auxiliadora, en la casa Salesiana de la Stma. Trinidad y entrega en la sacristía, tu donativo en efectivo o bien podrás entregar por lo menos 1 Kg. de alimentos básicos, no perecederos, o productos navideños y así de esa forma participaras en la Campaña de Navideña, "Operación Kg.", una vez concluida la campaña, se le hacen entrega de todo lo recaudado en alimento y efectivo, a la Casa de las Hermanas de la Compañía de la Cruz que, están precisamente en la bendita Casa que nació, nuestra querida Santa Ángela de la Cruz. En la c/Santa Lucía 5. Y cuando lleves tu donativo, acércate en la intimidad del Sagrario y pídele a Jesús Sacramentado, esa gracia que le vendría bien a tu alma y seguro que "Dios proveerá" y aprovecha tu visita y ora a los pies de Nuestra Madre Auxiliadora y "Ella que hace y lo puede todo", seguro que como Madre, te ayudará y visita a San Juan Bosco y al sagrado Corazón de Jesús e incluso a la Stma. Trinidad y a Ntra. Sra. de la Esperanza...Has visto como si ponemos en marcha estas iniciativa, estamos poniendo en practica el verbo "Proveer". Piensa que siempre hay personas mucho más necesitadas que tu y cuenta siempre con la ayuda grande de Dios que, una vez más nos "proveerá". Y ahora si os dejo con una nueva entrega de estas entrañables y maravillosas...

“Dios proveerá”

Mis queridos amigos:

Siempre he admirado en Don Bosco la tenacidad con la que afrontó y llevó a cabo cada proyecto a lo largo de toda su vida. Procuró actuar con prudencia en todo momento pero con una tenaz perseverancia. Confiaba sin límites en el Señor e iba adelante con firmeza exclamando “¡Dios proveerá!”.

Leemos en las Memorias Biográficas:

“Cuando encuentro una dificultad, incluso de las más grandes, hago como los que andan por el camino y a un cierto punto lo encuentran bloqueado por una gran piedra. Si no puedo quitar el obstáculo de en medio, me subo encima, o por un camino más largo doy un rodeo. O bien, dejada sin terminar la empresa comenzada, para no perder inútilmente el tiempo esperando, comienzo enseguida otro proyecto. Pero no pierdo de vista nunca la obra comenzada y sin terminar. Con el tiempo, los frutos maduran, los hombres cambian, las dificultades se allanan”.

Toda una **lección de sabiduría** ¿no te parece? Dicen que los piemonteses son auténticos y tenaces hasta la testarudez. Que persiguen sus sueños con firmeza sin pararse ante los obstáculos. No sé si lo da la tierra, pero lo cierto es que Don Bosco tuvo algo de todo esto. Siempre alimentó una fuerza de voluntad que le hacía ir adelante aún en medio de grandes dificultades, sin ceder, sin volver atrás cuando estaba convencido de caminar por el sendero justo.

Ni las dificultades de la niñez, ni el desencuentro con la Marquesa Barolo, ni la grave enfermedad en el inicio de su misión con los jóvenes de Turín, ni las incomprendiones del Obispo Gastaldi – por citar sólo algunos ejemplos -, lograron que se apartara del camino que Dios le marcaba.

Supo esperar con paciencia, buscó senderos diversos, superó los obstáculos, pero no arrojó la toalla ni se arredró ante lo complicado de algunas situaciones. Cuando trataba de poner en marcha la Congregación Salesiana, **ante las muchas trabas que encontraba, no perdió el ánimo**. Tuvo que recorrer un camino de quince años hasta la aprobación definitiva de las Constituciones.

Un sacerdote anciano que vivió muchos años en el Oratorio de Valdocco, en 1889 (un año después de la muerte de Don Bosco), escribió:



*“Don Bosco fue **un hombre de carácter firme**, de propósito tenaz, de mirada larga y justa, de tacto finísimo en el trato con las personas y las cosas, de grandísima confianza en la Providencia divina. Todo lo que en su vasta mente se engendraba, aunque pareciera que los obstáculos fueran insuperables, él lo realizaba. Llevaba adelante las cosas como por encanto, con estupor general, confiando en esta palabras: ¡Dios proveerá!”.*

En efecto, Dios proveerá. Como siempre ha hecho en nuestra familia, **también hoy confiamos en que Dios hará prósperas las pobres obras de nuestras manos**. Con la invencible tenacidad de nuestro padre, acometemos proyectos hasta la temeridad cuando del bien de los jóvenes se trata. Por muy fuerte que soplen los vientos, Dios los convertirá en brisa; por muy altos que sean los montes, Dios los allanará. No lo dudes, **siempre hay caminos**. Y en el sendero árido y tortuoso, **Dios siempre provee a los de corazón grande, ancha mirada y paso firme**.

Buena semana. Vuestro amigo,
José Miguel Núñez, SdB

Ahora queridos amigos os invitamos a seguir viendo estos videos de la maravillosa vida de Don Bosco "El Padre y Maestro de la Juventud" que tantas veces puso en practica esa oración de "Dios proveerá" y su esfuerzo y entrega total a los jóvenes desamparados y su fe autentica hicieron posible la gran Obra Salesiana.

<http://www.youtube.com/watch?v=tsX4WMEjSfk&feature=related>